



## FNSEMS y SEP acuerdan pago de apoyos y aumento de 8.2% directo al salario

El próximo 10 de julio se presentará “a detalle cuándo canalizarán los recursos”

**Laura Poy Solano**

Periódico La Jornada  
Viernes 23 de junio de 2023, p. 13

Dirigentes del Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior (FNSEMS) informaron que se alcanzó un acuerdo para que la Secretaría de Educación Pública (SEP) destine 658 millones de pesos para el pago de apoyos y el incremento de 8.2 por ciento directo al salario retroactivo a enero de este año, para docentes del Colegio de Bachilleres (Colbach) y del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecytes).

Luego de realizar un paro de labores en 25 estados, lo que afectó, aseguraron, a poco más de 3 millones de estudiantes que asisten a planteles de Colbach, Cecytes, Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) y de Telebachilleratos Comunitarios, indicaron que el próximo 10 de julio se presentará “a detalle cuándo canalizarán los recursos”.

Recordaron que desde noviembre pasado iniciaron movilizaciones en todo el país, e incluso, el bloqueo de la Cámara de Diputados para exigir al gobierno federal la basificación de todo el personal docente y administrativo de estos subestimas de educación media superior, así como su homologación salarial con otros subsistemas federales.

“Nos siguen tratando como trabajadores de la educación de segunda, cuando realizamos la misma labor que los compañeros de otros subsistemas, e incluso, en mucho peores condiciones, por lo que creemos que no es justo que a unos sí les lleguen los incrementos salariales anunciados por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y a quienes más lo necesitamos no”, afirmó Arturo Casados, secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Conalep.

Agregó que otro de los acuerdos es que se solicitó al Conalep que presente ante la SEP el impacto presupuestal que generará la basificación de todos los docentes, a fin de que sea considerado en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024. “Hubo el compromiso de que la SEP va a realizar todos los trámites correspondientes para que se incluya esta demanda en el presupuesto del año próximo”, informó Casados.

Por su parte, Ramón Gastélum, secretario general de la Federación Nacional de los Sindicatos de los Cecytes, señaló que en reunión con la subsecretaria de Educación Media Superior, Nora Ruvalcaba, y con Óscar Flores Jiménez, titular de la Unidad de Administración y Finanzas de la SEP, se estableció el compromiso de volver a reunirse el 10 de julio, pues la demanda central de los trabajadores, señaló, es que se requieren 3 mil 100 millones de pesos para cubrir las demandas de basificación y homologación salarial, tanto de docentes como personal administrativo.